
会 議 概 要 書（書面開催） 

会議の名称 令和２年度 伯耆町有線テレビジョン放送番組審議会 

通知発送日 令和３年３月１５日 

回 答 期 限 令和３年３月３１日 

回 答 者 番組審議会委員（以下５名） 

 田中治伸、秋田寿江、加川賢明、小澤敦彦、松影悠 

会 議 の 主 な 内 容 

【協 議 項 目 及 び 協 議 内 容】 

【協議事項】 

１．自主放送番組について 

２．その他

【 概  要 】 

１．報告 

  （１）ケーブルテレビ加入状況 …資料 p.1 

（２）番組の放送状況 …資料 p.2 

  （３）令和２年度番組モニター実施結果 …資料 p.3～7 

 （４）視聴者から寄せられた意見 …資料 p.8 

（５）訂正放送の実施状況 …資料 p.8 

（６）放送事故 …資料 p.8 

以上７項目を添付資料で報告し、意見を徴取。結果を以下に要約する。 

  （１）ケーブルテレビ加入状況 

・ケーブルテレビはまずまずの加入状況

    ・インターネット加入が少ない。パソコン普及が向上するとよい。

    ・伯耆町ＣＡＴＶとして加入の呼びかけはしているのか。

  （２）番組の放送状況 

    ・企画Ｂとその他が増えている。コロナの関係？学校行事の再放送？ 

     良いことだと思う。 

    ・学校支援ボランティア活動をまとめた番組を月ごとにしてほしい。 

     （火曜日コーナー「あの時あの頃」のように） 

  （３）令和２年度番組モニター実施結果 

    ・普段聞けない色々な意見が出て良かった。 

    ・色々と多くの意見が聞くことができ、今後の参考になる。 

    ・良い意見、感想をいただいている。 

    ・（モニター参加者が）３名は少ない。               

    ・細かいところまで見ておられ驚いた。 

    ・課題があがったところをできる限り改善してほしい。 

（次頁へ続く） 



（４）視聴者から寄せられた意見 

    ・早く対応ができて良かった。 

    ・意見が出るのは良いこと。 

    ・制作、運営には視聴者のことも考えながら…。 

    ・お互いが了承できてよかった。 

    ・寄せられた２件の内容は、自分も同じことを感じていた。 

（５）訂正放送の実施状況、（６）放送事故 

   意見なし 

２．議事 

 （１）自主制作番組に対する意見

    番組 DVD を視聴し、感想や意見を徴取。結果を以下に要約する。

  ①ピックアップ伯耆「ごみの分別」

   ≪番組概要≫

新たに作成したパソコン・スマホで使えるごみの分別検索専用フォームの使い方を紹介。

 ≪感想・意見≫

  ・とても分かりやすくまとめられていて、非常に良かった。

  ・このトピック選定は良い試み。分かりやすく編集されていた。

  ・分別は難しい。スマホ・パソコンで検索できてありがたい。

  ・良い番組、見てほしい番組が好きな時に見ることができるとよい（「TVer」のように）。

  ・スマホで検索できることを初めて知った。もっと伝えていく必要がある。

  ②ぐるっと知っ得「伯耆町いいとこ探し」 

   ≪番組概要≫ 

   福岡堤、アグリ岸本（生ごみをリサイクルして堆肥作り）、tree frog（銀細工工房）、

   グラスメイト（ステンドグラス体験工房）を紹介 

≪感想・意見≫

・旧溝口町民の皆さんは、放送された場所にあまり行く機会がなかったと思われるので

 良い番組だった。 

  ・ステキな工房。角さんの（ステンドグラス）工房は初めて見た。 

  ・町内の様子が再発見できて楽しい。 

  ・どんどん色々な所を発見してほしい。 

  ・番組を見て、よい町に住んでいると感じた。 

  ・営利のものであっても、住民が目立つ、住民の活躍が取り上げられる、町の良さ、 

   人の好さを紹介することは大切。 

  ・町の活性化につながる良い番組だと思った。 

  （次頁へ続く） 



・番組名は知っていたが、中身はそれほど興味がなく、視たことがなかった。 

今回見て、近場にこんなすてきな場所があるのだと知り、また見ようと思った。 

  ・もっとアピールをして地域の人にぜひみてもらいたい番組だと思った。 

（２）その他 

 ≪提案≫ 

  ①最近、町内の集落を回る番組がないので、久々に再開してはどうか。 

  ②コロナ禍ということもあり、例年にはない全小学校の行事の放映がされた。 

   今後も、コロナに関係なく、全校の行事撮影・放映をしてはどうか。 

   加入率の低い若年層家庭の加入率向上につながるかもしれない。 

  ③文字放送の放送ラインナップを冒頭に入れ、その後各ページを放送した方が 

分かりやすい。 

  ④大きな学校行事の放送のお知らせは、学校だより、街混みメールだけでなく、 

   テロップでも知らせると視聴者が増えるのでは。 

 ≪感想≫ 

・文字放送の画面下にページ数が入って、以前より分かりやすくなった。 

  ・テレビの電子番組表と実際の放送内容が違うことがある。 

以上 


